## Antrag Nr. 08-O-26-0019 FDP- Fraktion

## Betreff:

Bericht Brandschutz Bürgerhaus Kostheim (FDP)

## Antragstext:

Antrag der FDP- Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden möge berichten, wie der Brandschutz im Bürgerhaus von Mainz-Kostheim ausgestaltet ist und ob er als ausreichend eingestuft werden kann.

Im Bürgerhaus Mainz-Kostheim ist keine automatische Brandmeldeanlage installiert. Diese war bisher wegen der Raucherlaubnis auch nur bedingt sinnvoll und einsetzbar.

Nachdem nun das Rauchen nicht mehr erlaubt ist, sollte überprüft werden, ob eine derartige Anlage nun doch installiert werden kann.

Durch eine derartige Anlage könnte bei Nutzung des Bürgerhauses im Brandfall unverzüglich eine Alarmierung der Feuerwehr erfolgen, ohne das wertvolle Zeit verloren geht.

Bei Nichtbenutzung des Bürgerhauses könnte durch einen automatischen Alarm ein größerer Gebäudeschaden verhindert werden, wenn frühzeitig ein Feueralarm ausgelöst wird.

Mainz- Kostheim, 05.02.2008

Annegret Kracht